

Satte Farben

Mit der Produktfamilie **Blast** können Wandfluter-Effekte in satten und wechselnden Farben geschaffen werden, um eine attraktive dynamische Atmosphäre zu erzeugen.

Wegen der Leistungsstärke, Betriebseffizienz, dem weichen Strahlenbündel und der einfachen Installation eignen sich diese Leuchten für eine Vielzahl von Innen- und Außenanwendungen.

Die Leuchten sind mit farbigem Licht (RGB) oder mit weißem Licht, dessen Farbtemperatur verändert werden kann bzw. mit fest eingestelltem Weißlicht erhältlich. So können viele verschiedene Lichteffekte gestaltet und mit einem System kombiniert werden.

Saturated colours

The **Blast** family of products produce wallwasher effects in changing saturated colours to create an attractive and dynamic atmosphere. Thanks to their high brightness, efficiency, soft beam and simple installation, these luminaires are ideal for a large number of indoor and outdoor applications. The luminaires are available with coloured light (RGB), white light with a variable colour temperature or white light with a fixed

ten. Die elegante und äußerst kompakte Bauform des Exterior 200 LED eignet sich besonders für Anwendungen bei denen der Beleuchtungsabstand begrenzt ist und ergänzt somit ideal die Produktfamilie der Exterior-Serie.

Exterior 200 LED™

The Exterior 200 LED is a particularly economical freely programmable colour-changing LED spotlight. It offers high-quality RGB + Amber and White colour mixing for versatile lighting in colour, with consistent colour temperatures and good colour rendering. This weatherproof spotlight can be used for dynamic applications both indoors and outdoors. With its broad colour spectrum, 44 high-power LEDs and different spread angles it is suitable for an extremely wide range of lighting tasks. The elegant and exceptionally compact design of the Exterior 200 LED makes it perfect for applications where projection distance is limited and is the ideal short-throw complement to the existing Exterior series.

Hersteller / Company	Martin Professional		
Produkt / Product	Exterior 200 LED™		
Halle / Hall	4.1	Stand / Booth	E10

Lichtstarke LED-Poller

Mit Anschlusswerten von etwa 10 Watt bei Lichtpunktabständen von über 10 Metern setzen die auf der Light + Building erstmals vorge-

Leuchtstab für Innen und Außen

Die Firma **AMERICAN NEONS Produktionsgesellschaft mbH**, Hersteller von Neonobjekten, präsentiert das **Way-Light**, Leuchtstäbe mit Zubehör als Dekoration und stimmungsvolle Lichtquelle für Innen und Außen. Überall dort, wo etwas wirkungsvoll unterstrichen oder hervorgehoben werden soll, finden die Deko-Leuchtstäbe ihren Einsatz. Sie sind in neun Farben (lila, pink, rot, orange, gelb, grün, blau, weiß und Schwarzlicht) und sechs verschiedenen Längen von 40 bis 190 Zentimeter erhältlich. Der Durchmesser der Leichtgewichtler beträgt maximal 3 Zentimeter. Als Zubehör sind Erdspeie, Clips zur Wandbefestigung und Saugnäpfe für die Befestigung an Glasscheiben lieferbar. Die Verteilersteckdose für außen ermöglicht das Anschließen von vier Leuchtstäben.

Light sticks for indoors and outdoors

AMERICAN NEONS Produktionsgesellschaft mbH, manufacturers of neon products, presents **Way-Light**, light sticks and accessories as a decorative and atmospheric light source for indoors and outdoors. Deco light sticks are perfect wherever effective highlighting is needed. They are available in nine colours



(lilac, pink, red, orange, yellow, green, blue, white and black light) and six different lengths from 40 to 190 centimetres. The maximum diameter of these lightweight light sticks is 3 centimetres. Ground spikes, wall mounting clips and suction cups for mounting on glass are available as accessories. The multiple socket is suitable for outdoor use and can connect four light sticks.

Hersteller / Company	ANS American Neons		
Produkt / Product	Way-Light		
Halle / Hall	4.2	Stand / Booth	B14